



ISKCON50 1966–2016: Joy of Devotion

Die Hare-Krishna-Bewegung
feiert das 50-jährige Jubiläum der Internationalen
Gesellschaft für Krishna-Bewusstsein

Pressemitteilung, 1. April 2016

Feiern mit dem »Allanziehenden«

50 Jahre ISKCON – Die Höhepunkte im Jubiläumsjahr

*Hare Krishna, Hare Krishna, Krishna Krishna, Hare Hare, Hare Rama,
Hare Rama, Rama Rama, Hare Hare*

Wer hat diese Worte nicht schon einmal gehört? Das Hare-Krishna-Mantra wurde fester Bestandteil der Popkultur. Am 13. Juli 1966 gründete A. C. Bhaktivedanta Swami Prabhupada in New York die Internationale Gesellschaft für Krishna-Bewusstsein (ISKCON), den meisten Menschen einfach als »Hare Krishnas« bekannt.

Die religiöse Gemeinschaft steht in der Tradition der hinduistischen Gaudiya-Vaishnava-Glaubensschule, die ihre Wurzeln im 16. Jahrhundert hat. Im Mittelpunkt steht die Verehrung der höchsten Persönlichkeit Gottes Krishna. Krishna kann auch mit »der Allanziehende« übersetzt werden. Das Hare-Krishna-Mantra wurde Bestandteil von Song-Texten von George Harrison, John Lennon und Yoko Ono und später Boy George und wurde ins Musical »Hair« übernommen. Von Amerika aus verbreitete sich die ISKCON in wenigen Jahren über die ganze Welt. Inzwischen gibt es mehr als 600 Tempel und eine Gemeinde von mehr als neun Millionen regelmäßigen Besuchern weltweit. Ende 2013 wurde das Sankirtana-Ritual – das Singen, Trommeln und Tanzen zu Ehren Krishnas – in die UNESCO-Listen des immateriellen Kulturerbes der Menschheit aufgenommen. Hier werden kulturelle Ausdrucksformen aus allen Weltreligionen verzeichnet.

In Deutschland wird das 50-jährige Jubiläum mit vielfältigen Veranstaltungen feierlich begangen. Start der Bewegung in Deutschland war die Gründung eines Tempels in Hamburg im Jahre 1969.



ISKCON50 1966–2016: Joy of Devotion

Die Hare-Krishna-Bewegung
feiert das 50-jährige Jubiläum der Internationalen
Gesellschaft für Krishna-Bewusstsein

Hier ein Überblick der Höhepunkte aus dem Festprogramm. Die ISKCON lädt deutschlandweit ein, mit dem »Allanziehenden« zu feiern. Singen und tanzen, eintauchen in die spirituelle Welt der heiligen Schriften Krishnas – machen Sie sich ein Bild von der Hare-Krishna-Bewegung.

Das Jubiläumsprogramm umfasst mehrtägige Festivals, traditionelle Wagenumzüge (Ratha Yatra) sowie Konferenzen und Podien:

So., 1. Mai 2016, 14:00 bis 17:00 Uhr – Schloss Rettershof: Erinnerungen und Aktionen im Park

Ort: Romantikhôtel Schloss Rettershof, Rettershof 5, 65779 Kelkheim bei Königstein/Schneidhain

Kontakt: Dietlinde Kaufmann (Dina Sharana Devi Dasi), Tel. 06120 904107,
dina.sharana.acbsp@pamho.net

Das Schloss Rettershof war von 1974 bis 1976 Hauptsitz der Internationalen Gesellschaft für Krishna-Bewusstsein in Deutschland.
Einlass auf persönliche Einladung und Anmeldung.

Di., 17. - So., 22. Mai 2016 – Narasimha Caturdasi Festival

Adresse: ISKCON Jandelsbrunn Simhachalam, Zielberg 20, 94118 Jandelsbrunn
Kontakt: Dhira Nitai Das, Tel. +49 (0)8583 919 8285, dhira108@gmail.com

Das Erscheinen Sri Narasimhadevas, der vierten Inkarnation Vishnus, wird alljährlich mit Hunderten von Gottgeweihten in ISKCON Simhachalam im Bayerischen Wald durch ein mehrtägiges Bhakti-Yoga-Fest gefeiert. Bei der diesjährigen sechstägigen Feier wird neben dem Erscheinen von Vishnus Löwenmensch-Inkarnation auch das Goldene Jubiläum der ISKCON im Mittelpunkt stehen.

Sa., 18. Juni 2016 – Konferenz von »Religions for Peace«

Adresse: ISKCON Deutschland-Österreich e. V. Hari Nama Desh, Aarstraße 8, 65329 Burg Hohenstein
Kontakt: Dina Sharana Devi Dasi, Tel. +49 (0)6120 904107, dina.sharana.acbsp@pamho.net

Der Verein »Religions for Peace« setzt sich seit seinem Bestehen für den Dialog unter den Religionen ein.



ISKCON50 1966–2016: Joy of Devotion

Die Hare-Krishna-Bewegung
feiert das 50-jährige Jubiläum der Internationalen
Gesellschaft für Krishna-Bewusstsein

So., 17. Juli 2016 – Srila Prabhupada in Hamburg

Adresse: Bhakti-Yoga-Zentrum, Krummholzberg 9, 21073 Hamburg Kontakt:
Jayagoura Das, Tel.: +49 (0)151 63637633, E-Mail:
vaidyanath.acbsp@pamho.net

His Divine Grace A. C. Bhaktivedanta Swami Prabhupada besuchte den europäischen Kontinent zum ersten Mal vom 25. August bis 11. September 1969 in Hamburg. Die Veranstaltung führt zu den Stätten, an denen er in Hamburg predigte und verweilte.

Sa., 20. und So., 21. August 2016 – Ratha Yatra Köln

Adresse: ISKCON Köln e. V. (Gauradesh), Taunusstraße 40, 51105
Köln Kontakt: Keshava Das, Tel. +49 (0)176 24224405,
E-Mail: kontakt@gauradesh.com

Der Kölner Ratha-Yatra-Wagenumzug ist bereits zur Tradition geworden.
Dieses Jahr dehnen wir ihn auf zwei Tage aus.

Wir freuen uns auf Ihre Berichterstattung und unterstützen Sie gern.
Wir bieten Ihnen weitere Hintergrundinformationen sowie Bildmaterial an.

Kontakt: Erlend Pettersson, Tel. +49 (0)151 10652236,
E-Mail: vaidyanath.acbsp@pamho.net

Weitere Informationen finden Sie unter www.iskcon.de.